

# 認知症について考える月間

9月21日は世界アルツハイマーデーです。

アルツハイマー病は認知症の中で、最も多い原因疾患と言われています。

人生100年時代、認知症は他人ごとではありません。

そこで、9月21日までの1ヶ月間を『認知症について考える月間』とし、認知症について、みなさんと一緒に学んだり、考えたりする機会を作っていくたいと思っています。

①映画上映会

## 『長いお別れ』

8月22日(木)・24日(土)に開催

②認知症  
サポーター養成講座

9月18日(水)

送迎なし

時間：13:30～15:30

会場：福祉センター（六日市）

※準備の都合上、前日までにお申し込みください。



認知症サポーターとは、

認知症について正しく理解し、偏見を持たずに、

認知症の人や、そのご家族を温かい目で見守る「地域の応援者」です。

吉賀町で認知症サポーターが1人でも多く増えることが、認知症になっても安心して暮らせる町づくりにつながります。少しでも興味を持たれた方はぜひ、ご参加ください！

2024年1月より、テキストが新しくなりました。以前受講されたことがある方も大歓迎です！

認知症カフェ in 吉賀町

③陽だまりフェスタ

9月21日(土)

送迎あり

時間：10:00～15:30

会場：福祉センター（六日市）

※送迎もいたします。ご希望の方は9月17日までにご連絡ください。

認知症のことを、

たくさんの方に知ってもらいたくて、

世界アルツハイマーデーである9月21日に、イベントを開催することにしました。

陽だまりフェスタが、認知症の方やそのご家族、地域の方々と交流できる場になるといいな、と思っています。

認知症の人も、そうでない人も、大人も、こどもも、どなたでも！

お気軽に遊びに来てください♪

詳細は裏面をご覧ください。

